

## ゴールデンウィーク期間中の部活動について

日南学園中学高等学校

2022年4月27日 再確認用

新型コロナウイルス感染者数は昨年度に比べて宮崎県でも増加傾向にあり、県立学校においては、宿泊をともなう活動を原則行わないという方針が4月22日に出されています。ただし、高校総体自体は開催予定であること、感染予防対策を徹底してPCR検査等を他の学校よりも厳しく課していくという前提で、本校では基本的に県外への遠征を含めて他校との練習試合等を認める方針です。

各部活動ごとに、以下の内容を生徒、保護者へ再度周知していただくようお願いいたします。

- ① 練習中、試合中、食事中以外は、不織布マスクの着用を徹底して指導する。
- ② 特に食事に関しては、他校との接触を避けるとともに部員同士であっても不織布マスクを外した状態での会話を控える。
- ③ 宿泊を伴う遠征の場合には、ホテル等での食事を可能な限り、他の利用客とずらすなど工夫する。
- ④ 移動中の車内、宿泊する部屋などにおいても、会話をする場面での不織布マスクの着用と換気を徹底する。
- ⑤ 県外チームとの接触がある部活動は、PCR検査を受け陰性を確認してから登校する。  
(下記参考)
- ⑥ 寮生の自宅待機期間は、P-café に依頼し食事を弁当として、他の寮生との接触を極力避けるように工夫する。(入浴時間、洗濯時間など)
- ⑦ 待機期間中の生徒の健康観察結果(起床時と練習前)は部活動顧問と寮監が連携して把握し、速やかに養護教諭に報告をする。発熱等がある場合には管理職も連絡を受けて対応する。また、この期間のスケジュールを部顧問で作成し、管理職に報告をする。
- ⑧ 高校総体までの期間を考慮し、5月9日以降は県の内外を問わず、他校との練習試合等は極力控えることとする。ただし公式試合は除く。

### 【参考】

例① 5月5日(木)に遠征から帰ってきて、パターン2をとる場合

5月7日(土)PCR検査、5月8日(日)陰性、5月9日(月)より通常登校

\*この場合、5月6日(金)は自宅待機期間なので、公欠扱い。

例② 5月8日(日)に県外チームとの接触があり、パターン2をとる場合

5月10日(火)PCR検査、5月11日(水)陰性、5月12日(木)より通常登校

\*この場合、5月9日(月)～11日(水)は自宅待機期間なので、公欠扱い。

発熱等の症状がある場合には、かかりつけの医療機関に電話で相談し、医師の指示を受けて受診。それらの経過を必ず学校(担任)へ連絡をしてください。

その他、詳細な状況については県のHP(右のQRコード)をご覧ください。

